

# En un mensaje a Carter, Videla destaca las buenas relaciones entre Argentina y EU

(IPS y DPA)

BUENOS AIRES, 31 de mayo.— El presidente argentino, teniente general Jorge Videla, hizo llegar a su colega de Estados Unidos, James Carter, un mensaje personal en el que expresa, entre otros conceptos, su convicción de que las relaciones entre ambos países ofrecen un amplio marco para la cooperación, según trascendió en fuentes de la Cancillería.

La fuente extraoficial señala como prueba de lo afirmado la decisión argentina de ratificar el Acuerdo de Desnuclearización de América Latina (Tratado de Tlatelolco).

Según se estima aquí, más allá de la cortesía de anticipar al presidente norteamericano los principales puntos de la exposición del canciller argentino, vicealmirante Oscar Montes, en la Asamblea General de la ONU sobre el tema del Desarme, el mensaje tendría como objetivo poner fin a especulaciones sobre el deterioro de las relaciones bilaterales.

## ESPAÑOLES PIDEN LIBERTAD DE PRESOS POLITICOS ARGENTINOS

De otro lado, un documento firmado por mil 200 personajes españoles pidiendo la libertad de presos políticos argentinos fue entregado hoy en la embajada argentina en Madrid por una delegación de partidos políticos, sindicatos y asociaciones defensoras de los derechos humanos.

La demanda subraya entre otras cosas que "las organizaciones firmantes reiteramos la solidaridad de los pueblos de España y el pueblo argentino nuestra firme petición, con ocasión de los campeonatos mundiales de futbol, que se van a celebrar en aquel país, en favor del restablecimiento de los derechos humanos y del fin de la represión política y sindical".

EL SOL DE MEXICO

## México Nada Puede Hacer por J. Cámpora

+ Habla el Embajador  
+ EITRI es el "Tapado"

Por Armando MORQUECHO

Enviado Especial

BUENOS AIRES, Argentina, 31 de mayo.— El embajador de México aquí, almirante Humberto Uribe Escandón, declaró en relación a la tramitación de un salvoconducto para que el expresidente Héctor Cámpora pueda salir del país, que es un problema de Argentina, "y nosotros no podemos ni debemos dar interpretaciones".

Cámpora está asilado en la embajada de México desde abril de 1976, junto con un hijo suyo, y además una señora con apellidos Aval Medina, con la petición de asilo en suelo mexicano y en espera de la decisión del gobierno argentino.

"México no toma parte en ningún aspecto de la política interior de este país", dijo el embajador, quien reiteró que con su actitud en torno al exmandatario sólo cumple con los tratados.

Cámpora renunció a la presidencia de la república para abrir las puertas al regreso de Juan Domingo Perón y con ello de hecho, a la muerte de éste, el acceso al gobierno argentino de Isabel Perón, y su caída del poder, tuvo que asilarse. La señora Perón sigue detenida en un sitio no definido, pero que se supone es San Carlos Bariloche.

Entrevistado en la cancillería, el embajador mexicano habló además de las relaciones comerciales y culturales entre los dos países, y de la selección mexicana de futbol, pareciéndole significativo que algunas de las gentes más enteradas que él trata en Buenos Aires, le han dicho que el equipo mexicano es el "tapado" del mundial.

Sobre el programa cultural que la embajada realiza, subrayó la celebración de un seminario de culturas indígenas mexicanas